
第１４１２例会 ２０１４年１０月１６日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(伊藤彩夜加さん)

ビジター紹介 梶山欣哉君(秦野中)

祝結婚記念日 瀬戸君(１０／１９) 神崎君(１０／２５)

木村さん(１０／２７)

祝誕生記念日 ＜会員＞木村さん(１０／１６) 高橋君(１

０／１９) 山口君(１０／２３)

○ 歌舞伎への参加、ありがとうございました。三留文雄

職業奉仕委員長より秦野の山の事や桧の話をバスの中

でして頂き、大変良かったと思います。歌舞伎座の花

道の横に三留さんの席があり、秦野の桧を愛おしそう

になでていらっしゃいました。手を触れないように、

と注意を受けてしまいましたが、三留さんの気持ちが

理解できました。

○ ガバナー事務所より

１、地区会員退会防止セミナー開催のご案内

日時 １１／５(水) １４：３０受付開始

１５：００～１６：４５

場所 アイクロス湘南７Ｆ｢研修室｣

演題 ｢ロータリークラブの理想の姿と魅力あるクラ

ブとは｣

問合先 ガバナー事務所

２、クラブ研修リーダー研修会開催のご案内

開催日時 １２／１(月) 登録 １３：００～

開会 １３：３０～

会 場 藤沢商工会館 ミナパーク

藤沢市藤沢６０７－１

0466-27-8888

登録料 ５，０００円

３、2013-14年度地区資金会計報告送付の件

４、｢新会員の集い・大同窓会｣のお知らせ

日時 １１／２３(日・祝) １８：００～２０：００

(受付１７：３０～)

会場 藤沢商工会議所 ミナパーク

住所 〒251-0052 藤沢市藤沢６０７－１

藤沢商工会議所２Ｆ(Tel 0466-27-8888)

内容 ガバナー挨拶、乾杯／懇親パーティ＆名刺交換、

交流プログラム

目的 ロータリーの｢楽しさ｣と｢親睦｣を深めよう

会費 ５，０００円／名

参加対象 2013年６月３０日以前に入会され、ロータ

リー歴が３年未満の会員

募集締切 １１／７(金)

５、第４８回神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野

杯)のご案内

日時 １１／１１(火) ９：３０ 集合

１６：００ パーティ

１８：００ 解散予定

テニス会場 湘南ローンテニスクラブ

会員数 45名
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[ [事前] 三留君(秦野)

[事後] 相原(宏)君 中西君

(秦野) 飯田君 小澤君

瀬戸君(秦野中)

本
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１０月２３日→１８

日(土)、１９日(日)

○ 地区大会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月３０日

○ 卓話 青少年奉

仕委員会

出席数 27名

出席率 61.36％

前々回

の修正

84.44％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫

22014 年～2015 年度国際ロータリー会長
ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

会長報告



茅ヶ崎市香川７－１２－１

Tel０４６７－５１－２７１１

パーティ会場 MOKICHI

茅ヶ崎市香川７－１０－７

Tel ０４６７－５２－６１１１

参加料 ロータリアン７，０００円

家族・ゲスト５，０００円

締切日 １０／３１(金)

○ 佐藤利枝さん 出席免除について。 →承認

○ 車いすテニス協賛について。 →次年度へ申し送り

○ ＭＯＡ美術館児童作品展協賛について

￥30,000を青少年奉仕委員会より協賛する。 →承認

○ 防犯功労者及び功労団体表彰候補者の推薦について

該当なし

○ 2017~18年度ガバナー・ノミニー選出の件

該当なし

○ 第３５回秦野市市民の日の協賛について

例年の通り社会奉仕委員会より￥10,000を協賛する。

→承認

○ 青少年交換学生推薦の件

今井亜子さん(神奈川総合高校)推薦。 →承認

○ ベストの件

個人に渡す。

帽子は検討中。 →承認

○ １０／６(月)、ビーハッピーみのりの家式典について

会長出席、社会奉仕委員会より、￥10,000をご祝儀とし

て支出する。 →承認

○ １２／６(土) ＩＭについて

委員選出 神崎君、吉田君にお願いする。 →承認

○ 消防自動車の件

継続事業、贈呈先、国際委員長に一任する。

今年度消防自動車貰い受け。 →承認

○ 丹沢大山クリーンキャンペーンへの出席について

日時 １０／２６(日) ８：３０集合

場所 秦野戸川公園

参加要請をする。 →承認

[受付文書]

○ Ｈ２６年度丹沢大山クリーンピア２１クリーンキャン

ペーンの参加について

○ 米山記念奨学会より ｢ハイライトよねやま１７５｣が

届きました。

○ 秦野警察署長 齋藤盛司様より 退職のお知らせ

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ １０／１９(日)、地区大会への出席者１９名。バスの

運行について。

秦野商工会議所 ９：３０出発

秦野駅南口 ９：４０出発

○ 梶山欣哉君(秦野中) ｢お世話になります。久しぶりの

メーキャップです｣

○ 古谷スミ子さん ｢台風１９号、何とか行き過ぎてくれ

たようでホッとしました。また９日の歌舞伎ではすば

らしい桧舞台を見る事が出来、御参加ありがとうござ

いました。｣

○ 諸星道治君 ｢昨日、名水ロータリークラブのゴルフコ

ンペを行いました。優勝は山本さんでした。一番スコ

アが良かったのは僕です｣

○ 米山君夫君 ｢スマイル致します。天気がいいと気分も

よくなりますね｣

○ 瀬戸 誠君 ｢結婚記念日のお祝いをありがとうござ

います｣

○ 高橋幸雄君 ｢誕生日のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 神崎達朗君 ｢結婚のお祝い、ありがとうございます。

何回目の記念日か家に帰って家内に聞いてみます｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします。今年も稲刈り無事に終

わりました｣

○ 大屋富茂君 ｢明日より高齢者の甲子園と言われる全

国古希野球大会に出場の為、鳥取県倉吉市に遠征しま

す。よろしくご声援下さい｣

○ 桐山晃忠君 ｢昨日は冷たい雨の中、山本裕宣さん、優

勝おめでとうございます｣

○ 大津俊彦君 ｢良い天気ですね。スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢昨日の名水ゴルフコンペで優勝しまし

た。スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢昨日のゴルフ同好会コンペ、最悪のコン

ディションでした。今日の好天にスマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢先週の歌舞伎、お世話になりました。

富士山も初冠雪、とても朝は冷えました。紅葉のシー

ズンの始まりでしょうか？楽しい一日をありがとうご

ざいました｣

○ 兒玉秀夫君 ｢秋晴れにスマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢富士の冠雪を愛でつつ、スマイル致しま

す｣

○ 吉田久美子さん ｢昨日、ＩＭの実行委員会に参加して

きました｣

○ 柳川清紀君 ｢所用により早退します。申し訳ございま

せん｣

○ 諸星常平君 ｢先週のカブキ、親睦の皆さんご苦労様で

した｣

合計 47,000円

幹事報告

スマイル報告

理事会報告

臨時委員会報告(10/16 12:00～)



○ 社会奉仕委員会 前 肇委員長

① ｢たばこ祭｣会計報告を回覧中です。

② １０／２６(日)、丹沢・大山クリーンキャンペーン

への参加について(諸星幹事より説明)。

③ １１／３(市民の日)３クラブ合同麻薬撲滅キャンペ

ーン及びエンドポリオについて

当クラブ １１：４５～１３：３０

※１１：００～ レストランやなぎ家にて昼食後活動

※出欠表を回覧中です。

｢Ｔシャツ｣１枚2,500円、要請があります。

購入希望者はサイズを記入して下さい。

○ ＩＭ実行委員会 神崎達朗委員長

昨日、第一回ＩＭ実行委員会が開催されました。当クラ

ブから私と吉田さんが選出され、二人で出席してきまし

た。

日程 １２／６(土)

場所 伊勢原市農協本所

内容 式典、フォーラム、懇親会

※フォーラムは各クラブ社会奉仕の活動発表(5 分間)。

この内容の原稿を１０／３０までに提出する。

題 ｢地域に価値ある奉仕｣

秦野市長、伊勢原市長の講演

今後の事項委員会で決定した事項はその都度お知らせい

たします。

○ 奉仕プロジェクト委員会 諸星道治委員長

１、丹沢・大山クリーンキャンペーンについて

日時 １０／２６(日) ８：３０集合

場所 秦野戸川公園

※参加者はメーキャップ扱いになります。

参加者は車の登録が必要(駐車場確保)。

参加できる方は申し出て下さい。

２、市民の日への参加について

９：００～ 少年野球チームとの“トスボール大会”

への参加

１１：４５～ 秦野３クラブ合同麻薬撲滅キャンペー

ン及びエンドポリオに参加

※出欠表を回覧いたします。

議題 出席について

議長 古谷スミ子会長

○ 古谷スミ子会長

１０月は職業奉仕月間で、本日は従業員表彰の予定でし

たが、内容を変更して“出席”についての話し合いをした

いと思います。

本日、ガバナー月信が配布されましたが、最終頁に各ク

ラブの会員数、出席率が掲載されています。当クラブは会

員数４５名、出席率８５．１９％(８月末現在)です。７月

は第７グループで出席率が最下位でした。

欠席をする場合は必ず連絡をして下さい。食事の用意の

都合上、できれば前日のＡＭ１０：００までにお願いしま

す。欠席した時はメーキャップ(前後２週間)をして下さい

(詳細は事務局に問い合わせ)。

今年度はクラブで認めた行事はメーキャップ扱いにしま

す(理事会で了承)。ロータリーでは“出席”は「義務」で

あり、「権利」です。

本日配布の｢ガバナー月信｣に職業奉仕について掲載され

ています(２～３頁目)。お読み頂ければ職業奉仕について

少し理解できると思います。出席率が向上するためにはど

うしたらよいか？

○ 大津俊彦出席委員長

本日の１７名の欠席(無断３名)がありました。

１、メーキャップ(当日の前後２週間の間で他クラブへ

の例会への出席…わからない場合は事務局へ問い合

わせてください)。欠席者へはメーキャップ出来ると

ころをＦＡＸでお知らせしています。

２、欠席の場合は必ず連絡して下さい。食事の無駄を省

くためにもご協力よろしくお願い致します。

○ 酒井健一パストガバナー補佐

私は入会当初は欠席がちでしたが、幹事を受けた時から

１７年、無欠席を続けています。一年続けられると、二年、

三年と続けられます。きっかけができれば続けられると思

います。

○ 古谷スミ子会長

出席では、

創立以来無欠席 → 三留文雄さん

チャーターメンバー → 原郁夫さん

１７年間 → 酒井健一さん

となっています。私も入会して１０年以上続けています。

主席して、ロータリーを理解し、ロータリーを楽しみ、奉

仕活動できるようになれば良いと思います。

１０／１９(日)の地区大会にもぜひ出席し、小泉純一郎

氏(元総理大臣)の記念講演をお聞きし、懇親会で親睦を深

めましょう。

委員会報告

クラブフォーラム


